

Jahresbericht des FISITA-Delegierten für das Jahr 2012

FISITA-Vorstandssitzungen

Aus den FISITA Vorstandssitzungen sind folgende Punkte erwähnenswert:

- Der FISITA-Kongress 2012 hat vom 27.-30. November in Beijing, China, stattgefunden. Er war hervorragend organisiert, ca. 2200 Teilnehmer. 1500 Paper wurden eingereicht, 1000 davon akzeptiert. Grosse Exhibition zusammen mit Nürnberger-Messe (hat Organisation erleichtert).
- Anlässlich des FISITA Kongresses 2012 in Beijing hat Dr. Li Jun, FAW Group Corporation R&D Center, SAE China, das Präsidium der FISITA für 2012-2014 übernommen.
- Paul Mascarenas von Ford Research and Innovation, US, ist als Präsident für die Periode 2014-2016 gewählt worden.
- Der FISITA-Kongress 2014 wird vom 2.-6. Juni in Maastricht, Holland durchgeführt. Call for Papers läuft, bis zum 1. August 2013 müssen Abstracts eingereicht sein.
- Der FISITA Kongress 2016 findet voraussichtlich in Incheon, Korea statt.
- Dr. Ludwig Vollrath, VDI, hat anlässlich des EAEC-Congresses in Valencia von Prof. Günter Hohl, ÖVK, die EAEC-Präsidentschaft übernommen. Gleichzeitig wird er FISITA Vize-Präsident Europa.

